

## あいあいレクリエーション大会に参加しました

9月21日(金)、前橋市の群馬県総合スポーツセンターで、第27回あいあいレクリエーション大会が開催され、当学園からは利用者11名、職員4名の計15名が参加しました。

今年は県下38事業所から利用者444名、職員等192名の計636名が参加してボール送り競争など5種目の競技を楽しみました。

あいにくの小雨模様の中、午前8時30分に学園を出発して、会場には午前10時に到着し、開会式に参加すると、いつもの顔見知りの人が大勢観られ、一年ぶりの再会を喜び合うことができました。

つくし学園の利用者達は、出場したすべての競技をそれぞれに一生懸命頑張り、最後の種目のパン食い競争には全員が参加して、仲間たちと楽しい一日を過ごすことができました。利用者の皆さん大変お疲れ様でした。



開会式で整列する参加者



みんなで大いに楽しんで笑顔いっぱいの日でした

## 福祉パレード(西毛地区)が行われました



9月11日(火)、午後2時より、新しくなった市役所前を会場として、第46回福祉パレード(西毛地区)のメッセージ伝達式が行われました。今年富岡市が当番ということで当学園の利用者と職員並びに多くの保護者の皆さんも参加しました。伝達式のメインである福祉メッセージは、つくし学園の真砂美香さんが参加者を代表して堂々と読み上げました。続いて、花束が市長・市議会議員・教育長へと手渡され、式典は滞りなく終了いたしました。美香さん、立派な朗読ご苦労様でした。

朝、県立高崎高等特別支援学校をスタートし、富岡市での行事を無事終了したパレード一行は、次の目的地である甘楽町へ向かって元気に出発して行きました。今年もこのパレードを契機として、知的障害者への理解が更に深まり支援の輪が大きく広がることが期待されます。



伝達式に参加した利用者達

## 学園からのお知らせ

### ① フロック交流会に参加します

11月16日(金)、群馬県福祉作業所連絡協議会主催による平成30年度第2ブロック交流会に参加します。本年度は高崎市さわやか交流館を会場として午後1時30分から実施される予定です。交流会には、県内多くの加盟団体が参加して、軽スポーツなどにいっしょに親しむことにより毎年交流を深めています。

### ② 施設見学が4件ありました

つくし学園の施設や利用者の状況を視察するため、8月中に4件の来園がありました。特別支援学校が1件、個人が1件、社会福祉協議会が1件、市役所福祉課が1件の合計4件です。利用者増員のためのPR活動を進めている当学園にとって、その存在をより多くの関係者に認識してもらうための事業が推進できたものと、うれしく思っています。今後とも、利用者が大勢の仲間の中で、楽しく充実した学園生活を送れるよう、更なる推進活動に努めていきたいと考えています。



### ③ グループ旅行の行先決定

毎年実施していますグループ旅行について、利用者の皆さんに希望場所のアンケートを取らせていただいた結果、A：浅草バイキングとすみだ水族館(10月26日)、B：演歌まつり(3月中旬)に決定いたしました。どちらか一方に参加していただき実施していきたいと考えておりますので、皆様方のご協力をよろしくお願い申し上げます。なお、詳細につきましては、順次お知らせする予定です。

## 10月の主な予定

日	曜日	予 定	日	曜日	予 定
1	月	音楽指導教室(AM)	16	火	
2	火	歯科健診(AM)	17	水	
3	水		18	木	
4	木		19	金	給食の日
5	金	給食の日	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	
8	月	体育の日	23	火	
9	火	パンの日	24	水	おやつの日
10	水	作業工賃支給日・おやつの日	25	木	
11	木		26	金	グループ旅行(浅草)
12	金	給食の日	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月		30	火	
			31	水	